
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 568/2024                                 Guaíba, 22 de Julho de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  045/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  128/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Com relação às academias ao ar livre, questiono:

1.Com que frequência são realizadas vistorias preventivas nos 

equipamentos das academias ao ar livre pela prefeitura?

2.Como é o processo de manutenção dos equipamentos e qual é o 

intervalo entre as inspeções?

3.Há registros documentados das inspeções e manutenções realizadas 

nos equipamentos? Se sim, solicito cópia, bem como cópia do laudo do 

engenheiro da prefeitura que libera os equipamentos para uso com nome 

do engenheiro.

4.Quem é responsável por supervisionar a qualidade e segurança dos 

equipamentos de academia ao ar livre?

5.Como a prefeitura se responsabiliza por garantir a segurança dos 

usuários em relação aos equipamentos de academia ao ar livre?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste,  considerando  o  requerimento  do  nobre  vereador  Manoel 

Eletricista, temos a informar o que segue:

1)Semanalmente são realizadas vistorias nos equipamentos de praças nos 

bairros.

2)  A  manutenção  dos  equipamentos  se  possível  é  realizada  na  própria 

praça, ou em casos que não é possível recuperá-lo no local o equipamento 

é retirado e trazido para conserto na prefeitura.

3)Os equipamentos de academia ao ar livre e praças foram adquiridos por 

meio  de  licitação,  PE  109/2023  e  123/2023,  utilizando  as  emendas 

impositivas destinadas pelos vereadores.

4) A equipe de parques e praças juntamente com os chefes zonais cuidam 

das praças dos bairros.

5)A  prefeitura  está  sempre  realizando  manutenção  e  conservação  dos 

parques  e  praças  para  maior  conforto  aos  usuários.  Contando  com  a 

costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer 

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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